

Prevé OPEP petroprecios en 80 dólares (El Reforma 14/04/10)

Prevé OPEP petroprecios en 80 dólares (El Reforma 14/04/10) La demanda mundial aumentaría en 900 mil barriles por día este año, considera el organismo Reuters Londres, Reino Unido (14 abril 2010).- Los precios del petróleo probablemente se negocien alrededor de 70 a 80 dólares por barril en los próximos meses, apoyados en la mejora de las condiciones económicas y del mercado del crudo, dijo este miércoles la OPEP. En su reporte mensual, la Organización de Países Exportadores de Petróleo dijo que la demanda mundial de crudo aumentaría en 900 mil barriles por día (bpd) este año, 20 mil bpd arriba de su estimación anterior, aunque anticipó que la necesidad del crudo de sus miembros bajaría respecto del año anterior. "Las condiciones actuales de la economía mundial y las perspectivas cómodas para los fundamentos del mercado de petróleo probablemente sigan apoyando a los precios para que se muevan en esta banda en los próximos meses", dijo la OPEP. El reporte de la OPEP se conoce después de unos comentarios positivos de la Agencia Internacional de Energía, asesora de las economías industrializadas, que dijo el martes que la demanda global de crudo llegaría a un récord este año. Pero la organización redujo la previsión de su propia demanda en 2010 en 130 mil barriles diarios, reflejando una oferta ajena a la OPEP más alta. El abastecimiento de los países de afuera de la OPEP en el 2010 crecerá en 500 mil bpd desde el año previo, según el informe publicado este miércoles, un incremento de alrededor de 90 mil bpd desde su estimación anterior. El cumplimiento de la OPEP con las metas de producción bajó al 53 por ciento en marzo, comparado con 55 por ciento en febrero, de acuerdo con cálculos con base en los datos del informe de hoy. El grupo anunció en diciembre del 2008 que recortaría la producción en momentos en que los precios se derrumbaban a menos de 33 dólares durante el declive económico global. Pero con el petróleo ahora arriba de 80 dólares, hay menos incentivos para que los miembros cumplan las cuotas.